

El Mercurio, 24 dic 1989, p. 6 (supl.)

(8033 ARB) 000175959

Reseñas

Breve Teología

(Benjamín Martín Sánchez, Ediciones Palabra, Madrid, 456 páginas.)

En tiempo de Navidad, cuando a mucha gente le interesa encontrar el verdadero sentido de esta fiesta, el libro *Breve Teología* satisface inquietudes; más si se considera que es un texto ameno y sencillo, a través del cual el lector se introduce en la teología casi sin advertirlo.

Este volumen —su característica esencial— rompe la habitual asociación de los temas teológicos con libros densos y difíciles de leer. El autor lo logra haciendo de la brevedad —tal como anuncia en el título— su mejor aliado: sin comentarios ni análisis presenta lo que él llama «agua limpia y directa del manantial de Dios».

Sin embargo, sin abdicar de la con-

ESPIRITUALIDAD



cisión, Benjamín Martín Sánchez recurre constantemente a otros autores al escribir. Así, Ignacio de Loyola, el cura de Ars, Catalina de Siena y otros son frecuentemente citados, personali-

zando y haciendo más vital la temática. Con esto logra su objetivo: que la teología quede «clara como el cristal» a todos los lectores.

La *Breve Teología* comprende tres grandes materias: la teología dogmática, la teología moral y el culto a Dios.

En la primera parte —teología dogmática— aborda, entre otros temas, el maravilloso orden del universo, los motivos y fines de la creación, la identidad de hombres, mujeres y ángeles. Reseña los rasgos esenciales de otras religiones como el budismo, el hinduismo, el judaísmo, el islamismo y el mormonismo. Este capítulo, además, incluye un resumen de la historia de la Iglesia Católica, con referencia a los concilios.

La segunda parte se refiere a los mandamientos y a la voluntad divina, revelada a través de la Biblia y el Magisterio, y entra directamente en la actualidad: aborto, anticoncepción, pena

de muerte, eutanasia, etc. El gran aporte que aquí hace el autor consiste en la recopilación de testimonios y respuestas de obispos, padres, sacerdotes y fieles católicos. Así, al comentar el posicionamiento de la Iglesia acerca de la pena de muerte, por ejemplo, cita a Tomás Moro, Inocencio III, Pío XI, Pío XII, San Agustín y Alejandro VII.

La *Breve Teología* —que también define los sacramentos y los «misterios de la vida cristiana»— es seguramente interesante a los educadores, pero hay que recalcar que está escrita para cualquier adulto que desee fundamentar y profundizar en sus creencias. En este sentido, los padres de familia encontrarán en sus páginas la doctrina clara y fiel al Magisterio de la Iglesia para transmitir a sus hijos, transformándose en un libro de permanente consulta.

M.E. de B.

Breve teología [artículo] M. E. de B.

Libros y documentos

AUTORÍA

M. E. de B

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Breve teología [artículo] M. E. de B. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

